
Floridia.  I  consiglieri
comunali Brunetti e Vassallo
(Pd)  criticano
l’amministrazione
I  consiglieri  comunali  floridiani  Luca  Brunetti  e  Gaetano
Vassallo  (Pd)  all’attacco  dell’amministrazione  Carianni.
“Vorremmo capire in che modo l’amministrazione si sta muovendo
su  alcuni  progetti  che  vediamo  bloccati  ormai  da  troppo
tempo”, dicono i due in una nota. “Il riferimento è all’asilo
nido  comunale  dove  addirittura,  da  avviso  pubblico,  erano
state aperte le iscrizioni nel giugno del 2021, ma che, ad
oggi, rimane tristemente chiuso ed abbandonato, nonostante un
finanziamento di 600 mila euro”. Nell’elenco dei due esponenti
del Pd c’è anche “il campo sportivo, dove nel 2021, con tanto
di video postato sui social, sembrava finalmente che si stesse
muovendo  qualcosa  per  il  completamento  e  invece  rimane
un’opera finanziata (più di 1 milione di euro, ndr) ma del
tutto fatiscente ed abbandonata a se stessa”.
Brunetti e Vassallo chiedono poi notizie in merito anche alla
palestra comunale, “di cui non sappiamo più nulla, considerato
soprattutto che le società sportive floridiane continuano ad
essere costrette ad emigrare nei comuni limitrofi”.
C’è poi la questione Centro Comunale di Raccola, “chiuso al
pubblico e gestito solo ad uso e consumo della ditta dei
rifiuti”, accusano i due consiglieri di opposizione. “Nessuna
notizia del finanziamento ottenuto per il progetto di via
Labriola e casa albergo; né tantomeno della scuola di ultima
generazione. Tutti interventi già finanziati, ma di cui non si
fa menzione. Vero che ognuno sceglie le sue priorità, ma è
altrettanto vero che una amministrazione che guarda al ‘futuro
da  fare’  deve  rendere  conto  di  tutti  i  progetti  ed  i
finanziamenti  che  riguardano  anche  il  tanto  vituperato
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passato”.
L’elenco di critiche si conclude con una mano tesa: “siamo a
completa  disposizione  di  chi  amministra  per  risolvere  e
definire  dei  progetti  che  riteniamo  fondamentali  per  la
crescita  sociale  ed  economica  di  Floridia.  Per  quanto  ci
riguarda non ci interessano le medagliette, ma vorremmo vedere
completati i lavori di una progettazione che è costata impegno
e dedizione”.


